いよいよ2学期が始まりました。2学期は、新型コロナウイルス感染予防のため、お家でのオンライン学習やプリント学習でスタートすることになりました。みなさんと学校で会うことができないのはさびしいですが、夏休み中みなさんが交通安全をしっかり守り、また、コロナウイルス感染予防にも注意しながら過ごしたことで、学校に命に関わる大きな事故の報告がなかったことは、とてもうれしく思っています。

さて、みなさんにとって今年の夏休みはどうでしたか。約40日の夏休み、長く感じましたか。それとも、短かったですか。わたしが出した宿題「家族が喜ぶことを一つ見つけて取り組むこと」はしっかり行うことができましたか。きっと、みなさんなら家族が喜ぶことを一つ見つけてがんばることができたと思います。

2学期は、遠足など様々な学校行事が予定されています。新型コロナウイルス感染状況を見ながら、できることをしっかり行っていきます。ですから、みなさんもマスクをしっかりして、手をよく洗い、3密に気をつけながら感染予防に努めてください。

また、学校生活において感染予防と同じくらい大切なことは、きちんとした学校生活を送ることです。特に、あいさつ、返事、発表は、きちんとした学校生活の中でも大切です。 気持ちの良いあいさつや返事、しっかりした発表態度は、誰もががんばれば行うことができます。 それが、落ち着いた学校生活につながり、友達とも仲良く生活することにもなります。 友達と言い争いをしないで、仲良く生活すると、飛まつが飛ばないので新型コロナウイルス感染予防にもつながるかもしれませんね。

新型コロナウイルスによって今までできていたことができなくなってしまうことがあるかもしれません。新型コロナウイルスに負けないためにも、安心で安全な学校が必要です。ですから自分たちができることとして感染予防のマスク、手洗い、3密をしっかり守ってください。またきちんとしたあいさつ、返事、発表で落ち着いた学校生活を送ってください。みんなで安心安全な学校を目指し、楽しい2学期にしていきましょう。